
  秋頃の下校時など光の射し具合によって
  信号が見えにくく、子どもが赤信号で
  わたってしまい危険なので対応要望。

　　　　自治会より、ＬＥＤへの変更依頼をしていただく。

　　　 校長先生・ＰＴＡ会長・交通安全協会より、警察へ依頼していただく。

搬入車両や一般車両の通行が多く
危険を感じるため対応を要望。

校長先生が市の教育委員会へ
横断歩道の設置を要望。
検討するとの回答済み。
今後の動きを待機中。
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